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Concernant la voirie, placée sous la responsabilité de Sébastien Deshayes, de nombreux
travaux ont été réalisés, d’autres sont à venir.

  

Au-delà du déneigement, la voirie, c’est également le plateau ralentisseur à l’entrée du village,
c’est encore s’occuper des dégradations et notamment celui qui a eu lieu sur le potelet au
parking de l’entrée du Bourg, de l’accident au centre technique municipal sans oublier
l’entretien du cimetière… Sébastien s’est également occupé de suivre le projet de la
réhabilitation de la micro-station d’épuration sur filtres plantés de roseaux à la zone de
Sagnelonge.

  

 « J’ai repris le projet lancé par l’équipe municipale précédente, souligne l’adjoint au maire. Sa
réhabilitation était nécessaire, il y avait de graves dysfonctionnements, son coût total s’est élevé
à 77 209 euros HT, subventionné pour 40 % par la Région Rhône Alpes, par le Conseil Général
à hauteur de 30 % et le reste, à savoir 23 162 euros à charge pour la commune géré par de
l’autofinancement. Il faut préciser que la commune possède deux réseaux d’assainissement
collectif qui donnent sur le bassin versant de la Coise, affluent de la Loire. Le premier, celui du
Bourg par boues activées a été créé pour 800 habitants et le second, celui qui vient d’être
réhabilité, a été conçu pour 20 habitants. Les travaux de réhabilitation ont duré environ quatre
semaines et ont été réalisés par FTP, Font Travaux Publics de Larajasse ».

  

Du point à temps et de l’enrobé pour les chemins communaux.

  

« Quant aux autres travaux à venir ou en cours, rajoute Sébastien, ce sera de procéder à la
deuxième tranche de la Terry en réalisant un chemin piétonnier sans oublier la démolition de la
Rue Froide, de la rue de l’Eplanchette et le programme fossé sur 7 km réalisé par notre
employé communal, Damien Escot, qui fait un travail remarquable, tant au niveau voirie avec le
roto fauchage notamment qu’au niveau déneigement, un travail en collaboration avec un
agriculteur de la commune, Richard Pupier. Et pour finir, la commission voirie a fait le tour de la
commune de façon à identifier les travaux urgents à réaliser sur les chemins communaux. Du
point à temps, réparation ponctuelle permettant de redonner de l’étanchéité à la chaussée, sera
réalisé dans différents hameaux alors qu’un enrobé sera appliqué sur les chemins les plus
détériorés comme les Sagnes, Violeton… 120 000 euros ont été notés au budget pour la voirie
et 80 000 euros de dotations nous sont allouées pour 2015 ».
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Stationnement rue de l’école : suite aux dégradations des plantations et du système
d’arrosage, des potelets en bois seront installés tout le long du trottoir afin d’éviter le
stationnement des véhicules.

  

  

La commission voirie avec de gauche à droite, Ludovic Sommeria, Nathalie Mazet et Sébastien
Deshayes, manque Valérie Da Fonte.
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  La station d'épuration réhabilitée à la Zone de Sagnelonge.  
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  Un chemin piétonnier sera créé le long de la Terry, à gauche sur la photo.  
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  Un parking en cours d'aménagement sur le terrain acquis par la commune à l'angle de la rue dela mairie pour palier à un manque de places de stationnement.  
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